



1学期は大変お世話になりました

今年度がスタートしてから4ヶ月が過ぎました。4月始業式の時に、3年生には、「今年はまとめの1年」です。何かにつけて「最後の～」「最後の運動会…」という言葉がついてきます。だから1日1日を大切にしてください。そして、この東陽中を引っ張っていってください。2年生の皆さんには、中間学年として、入学してくる後輩をかわいがり、しっかり3年生を支え、学校の要となってください。1年生には入学式の時に、新入生はもちろんのこと、全学年を対象に次の3つのことを伝えています。

「笑顔あふれる学校」にしましょう ← 「自律・協働・貢献」のスローガンを通して
「東陽の新たな発見」をしましょう ← 様々な活動、学校・地域行事などを通して
「命を大切」にしましょう ← 自転車に乗る時は安全運転で いつでも仲間に相談を

皆さんは、日々の取り組む姿勢がしっかりとでき、行事の度に成長していることを、私自身、実感しました。また、そこには必ず「リーダー」の存在があり、いつも笑顔や新しい発見がありました。1学期の様々な活動を通して、仲間の存在の大切さを感じているのではないかでしょうか。

本当によく頑張りました。

終業式では、1学期の振り返りと、2学期の抱負を発表してもらいました。

2学期は、8月25日(月)からです。



年の主張

1年代表

2年代表

3年代表

執行部

男子バレーボール部 初戦突破! ~菊池市総合体育館~

7月19日(土)、県中体連男子バレーボール大会が行われました。八代市の代表としてこの大会に臨んだ「東陽中・二見中」合同チーム7名は、緊張感を見せながらも、長嶺中との初戦を見事2-0で勝ち進みました。続く2回戦では、身長180cm超えの選手を3人もそろえる優勝候補、錦ヶ丘中との試合。健闘はしたもの、相手の強いサーブやスパイクに翻弄され、悔しくも0-2で敗退しましたが、本当によく頑張りました。

今回、合同チームとして一緒にチームを組んだ、二見中の生徒さんとは、お互いに切磋琢磨し、本当に気の合う仲間同士でした。バレー部の皆さんにとっては一生忘れない、保護者や地域の方にとってもかけがえのない大会だったと思います。

最後に、これまで支えていただいたすべての方に感謝の気持ちを持ちながら、胸を張って前に進んでほしいと思います。



保護者の皆様、1学期は大変お世話になりました。今後もよろしくお願いします。

●東陽小・中PTA合同地区懇談会→令和7年7月23日(水)19時～東陽定住センター

●①親子奉仕作業及び②再生資源回収→令和7年8月23日(土) ※雨天時は24日(日)

①奉仕作業 6時30分～ 場所: 東陽小・東陽中学校それぞれです

②再生資源回収 8時～ 場所: 東陽中学校



～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

ホームページ QR コード